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Oggetto: Approvazione del verbale della seduta del 12 Aprile 2018 

 

  

 Il Consiglio Accademico si riunisce presso la Sala Sangiorgi dell’Istituto il 

Giovedì 24 Maggio 2018, alle ore 10:00. 

 

 Il Direttore, prof. Carmelo Giudice, presiede la seduta. 

 

 Sono presenti i Consiglieri: Giovani Anastasio, Salvatore Distefano, 

Giovanni Ferrauto, Antonella Fiorino, Giuseppe Romeo, Maurizio Salemi, 

Giuseppe Ventura. 

 

 Sono assenti i Consiglieri: Luciano Buono, Giovanni Catalano, Epifanio 

Comis, Chiara Laò, Giuseppa Sofia. 

 

Il professore Giuseppe Romeo assume le funzioni di Segretario 

verbalizzante su designazione del Consiglio. 

 

 

La presente deliberazione viene pubblicata sul sito Internet www.istitutobellini.it in 

data 4 Giugno 2018. 

 
 

 

 

http://www.istitutobellini.it/


 

 

 

DELIBERAZIONE  DEL  CONSIGLIO  ACCADEMICO 

 

N. 14/2018 DEL 24 MAGGIO 2018 

 
 

Oggetto: Approvazione del verbale della seduta del 12 Aprile 2018 

 

 

IL CONSIGLIO ACCADEMICO 

 

 

Visto l’art. 33 della Costituzione italiana; 

 

Vista la Legge 21 Dicembre 1999, n. 508; 

 

Visto lo Statuto dell’Istituto, approvato con Decreto dirigenziale M.I.U.R. – 

A.F.A.M. n. 114 del 4 Giugno 2004, in applicazione del D.P.R. 28 Febbraio 2003, n. 

132; 

 

Visto il Regolamento didattico di Istituto, approvato con Decreto dirigenziale 

M.I.U.R. - A.F.A.M. n. 267 del 16 Dicembre 2010, in applicazione del D.P.R. 8 

Luglio 2005, n. 212; 

 

Letto il verbale della seduta del 12 Aprile 2018, predisposta del Segretario 

verbalizzante; 

 

A voti unanimi; 

 

DELIBERA 

 

 

1. Approvare il verbale della seduta del 12 Aprile 2018. 

 

2. Allegare il verbale alla presente deliberazione perché ne costituisca parte 

integrante e sostanziale. 

 

 

    Il Segretario verbalizzante    Il Direttore 

 

 



Verbale della seduta del 12 Aprile 2018 

 

Il giorno 12 aprile 2018 alle ore 10,00 presso la sala Sangiorgi dell’istituto si riunisce 

il ConsiglioAAccademico per discutere i seguenti punti all’ordine del giorno: 

1) Lettura ed approvazione del verbale della seduta precedente; 

2) Piano di indirizzo e programmazione 2018/2020; 

3) provvedimenti in favore di alcuni studenti; 

4) Varie ed eventuali. 

 

Sono presenti i consiglieri: 

Giovanni Anastasio, Luciano Buono, Giovanni Catalano, Epifanio Comis, Giovanni 

Ferrauto, Giuseppina Sofia, Giuseppe Romeo, Maurizio Salemi, Antonella Fiorino. 

Presiede la seduta il Direttore Prof. Carmelo Giudice.  

 

Risultano assenti: proff. Salvatore Distefano, Giuseppe Ventura, Chiara Laò. 

 

1) Viene data Lettura del verbale della seduta del 08-03-18; approvato all’unanimità 

dei presenti con la delibera n.10 -2018 

 

Il Direttore riferisce sulla situazione attuale della statizzazione. 

 

Alle ore 10.29 si insedia il Prof. Ventura. 

Alle 10,50 si allontana il prof. Ferrauto. 

 

2) Il Direttore illustra il “Piano di indirizzo e programmazione”. 

Viene approvato all’unanimità con delibera n.11/2018 

 

3) Piani congiunti: Gramillano Maria Paola, Calabretta Chiara, Zagami Cristina, 

Terrana Giuseppe. 

 

Convalide: Agnese Di Silvestro, Carla Lucifora. 

 

Viene accolto il programma definitivo di esecuzione presentato dell’allieva Di Caro 

Serena. 

 

Alle 12,15, per cause didattiche, si allontanano i prof. Buono e Romeo.  

Subentra il Prof. Anastasio come consigliere verbalizzante. 

Si prende in oggetto la richiesta dell’associazione Mozart Italia di Modica che chiede 

la collaborazione con l’Istituto per la realizzazione di un festival barocco estivo. 

Il progetto viene approvato all’unanimità in ottica di apertura col territorio. 

L’importanza viene individuata nella chiarezza della visibilità dell’Istituto, con 

obbligo di apporre il logo dell’Istituto in locandina, nonché l’importanza del progetto 

proposto. Si identificano la realizzazione di due concerti, uno per organo tenuto dal 

prof. Parolini, l’altro del gruppo barocco dell’Istituto. 



 

Il Direttore propone, ed approvato dal consiglio, la creazione di tutti i bienni 

accademici che completino il percorso di studi triennali già presenti nel nostro 

Istituto. Tale proposta verrà portata sul tavolo dei  Co.Te.Co sicilia. 

Si adotta, all’unanimità dei presenti, l’atto deliberativo n.12/2018. 

 

La seduta è tolta alle ore 13.00 

 

Il Segretario Verbalizzante   Il Direttore 

 

 


